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Я не могу доверять человеку, который не «хромает», потому что 
впоследствии люди сделают из него бога. (2 Кор. 12:9) «И потому я 
гораздо охотнее буду хвалиться своими немощами, чтобы обитала во мне 
сила Христа». 

Сколько сегодня вокруг нас людей, которые демонстрируют своё 
совершенство и неуязвимость. Но поймите: в Его присутствии не может 
находиться совершенство, которое вне Бога. Поэтому Он хочет 
подарить тебе самый великий дар — открыть тебе твою немощь и 
несовершенство.


Для меня опасны те, кто не прошёл процесс, не познал своего бессилия 
и беспомощности, кто не столкнулся с собственными пределами. И этих 
людей, по какой-то причине, считают идеальными и правильными — их 
превозносят и воздвигают в великие позиции. Но позвольте не 
согласиться: в Царстве Бога всё движется по совершенно другим 
стандартам.




Большинство детей Бога всю жизнь просят Его освободить их от 
слабостей, немощей и несовершенства, не понимая, что именно это — 
ключ к доступу к Совершенному Богу и Его Силе. Бог может явить Своё 
Совершенство только на фоне полного несовершенства и Свою 
реальную Силу — только в нашем бессилии.


(1 Коринфянм 1:22-29) Ибо и Иудеи требуют чудес, и Еллины ищут 
мудрости; а мы проповедуем Христа распятого, для Иудеев — соблазн, 
а для Еллинов — безумие, для самих же призванных, Иудеев и 
Еллинов, — Христа, Божию силу и Божию премудрость,  потому что 
немудрое Божие премудрее человеков, и немощное Божие сильнее 
человеков. Посмотрите, братия, кто вы, призванные: не много из вас 
мудрых по плоти, не много сильных, не много благородных; но Бог 
избрал немудрое мира, чтобы посрамить мудрых, и немощное мира 
избрал Бог, чтобы посрамить сильное;  и незнатное мира и 
уничижённое и ничего не значащее избрал Бог, чтобы упразднить 
значащее, для того, чтобы никакая плоть не хвалилась пред Богом. 

Твоя сила, талант и мудрость не имеют права конфликтовать с Силой 
Бога, и поэтому твоя сила должна исчерпаться. Я не могу по-
настоящему доверять тому, кто не хромает.


Способен ли ты доверить Богу те сферы, которые в Нём не нуждаются?


Одно из важнейших правил входа в призвание и предназначение — это 
познание себя. Ты должен понять, где ты заканчиваешься. Если ты не 
узнаешь, где оканчивается твоя сила, Бог не сможет доверить тебе 
Силу и Власть Царства. Потому что Сила и Мудрость Божья 
включаются именно там, где твоя закончилась.


Те, кто не познали свой лимит и предел, не имеют «слома» и в итоге 
присвоят себе Славу, которая принадлежит только Небесному Отцу. 
Слава Бога смертельно опасна для живых и не исчерпанных.


Большинство людей неспособны подойти к окончанию себя — 
полностью сдаться добровольно Богу. Они будут продолжать 
изобретать себя заново.


Что происходит в окончании себя? Там умирает твоё эго. Эго не 
способно умереть при других обстоятельствах — оно умирает долго и 
больно. Познать, где заканчивается твоя сила, — это и есть настоящая 
смерть.


Поймите, дорогие, при всех твоих хороших побуждениях, если ты не 
прошёл процесс исчерпанности, ты опасен для самого себя.


Кто-то спросит: как достичь окончания себя? Мы не можем 
активировать это раньше времени. Мы все должны естественно 
исчерпать себя — вычерпать всё. И только тогда мы приходим к рубежу 
исчерпанности. И именно тогда мы можем прийти к неиссякаемому 
Источнику.




Затем наступает «выход из лодки», где тебя уже держит не твоя сила, а 
Сила Бога. Там ты не присвоишь ничего себе, потому что знаешь, где 
тебя не стало.


Исчерпанность — это подарок Бога тем, кто дозрел войти в Его Славу и 
двигаться из Его Силы. Исчерпанность — это безвыходность. 
Исчерпанность — это неспособность больше двигаться самому. 
Исчерпанность — это «я больше без Тебя ничего не хочу». 
Исчерпанность — это «я, кроме Тебя, ничего не хочу».


Твой дар и талант только тогда по-настоящему открываются, когда ими 
может пользоваться Небо — для Славы Бога.


Исчерпан ли ты? Или ты ещё изобретаешь методы, как не «ударить 
лицом в грязь» перед людьми и их мнением?


Я знаю, что некоторые из вас прямо сейчас находятся в сезоне 
исчерпанности. Вы не понимаете, что с вами происходит. Почему дар 
или талант больше не работает? Мысли о том, что что-то не так, не 
покидают вас. Вы просто потерялись — а это всего лишь смена сезона, 
и вы входите в настоящую зрелость.


В зрелость способны войти только те, кто тотально исчерпался. Это 
именно тот сезон, где ты и твоё эго больше ничего не хотят. Это 
прекрасный сезон, в котором Дух Бога по-настоящему может 
употребить тебя. Именно здесь мы действительно свободны.


Это тот сезон, где ты не борешься с тем, чтобы, не дай Бог, не 
присвоить Славу Отца себе. В этом сезоне ты НЕСПОСОБЕН её себе 
присвоить. Ты действительно исчерпан и сломан для этого мира.


И именно сейчас Небо наконец-то получило личность, через которую 
Слава Отца может течь без всякого препятствия.


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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